

## KATA PENGANTAR

Segala hormat, puji dan syukur hanya bagi Allah Yang Maha Esa yang telah menyatakan kasih setia dan penyertaan-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Adapun judul skripsi adalah “Pengaruh Model pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Materi Hidrolisis Garam Kelas XI Di SMA N 1 Percut Sei Tuan” ditujukan sebagai salah satu syarat dalam rangka meraih gelar Sarjana Pendidikan Kimia, pada program S-1 Kimia di Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, Unimed.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak, baik berupa dorongan semangat maupun sumbangan materi dan pikiran. Oleh karena itu penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan bimbingan, yaitu kepada : Bapak Drs. P. Maulim Silitonga, M.S selaku dosen Pembimbing yang telah banyak memberi waktu , tenaga, dan masukan, saran dan pikiran selama proses penulisan skripsi ini. Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si selaku penguji I, ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku penguji II dan bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku penguji III yang telah banyak memberi saran dan kritik dalam penyusunan skripsi ini. Bapak Drs. Amser Simanjuntak selaku dosen pembimbing akademik, seluruh staff pengajar dan staff administrasi Fakultas MIPA, khususnya Jurusan Kimia yang telah memberikan ilmu dan perhatiannya kepada penulis selama mengikuti perkuliahan hingga selesainya skripsi ini. Ibu Widiya, Ibu Harahap, Ibu sinaga, Ibu Purba selaku guru kimia di SMA N 1 Percut Sei Tuan yang sudah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Terima kasih kepada keluarga tercinta, Bapak Lasman Simarmata, Ibu Tiamsa Sinaga, Adik Hotmauli Simarmata, Norapita Simarmata, Daniel Simarmata, Lastrina Simarmata, dan Rio Fande Simarmata yang terus mengingatkan dan memberikan dukungan dan kepercayaan sebelum hingga

selesainya skripsi ini. Teman-teman di Kimia Dik A 2010; David Sirait, Onesimus, Junior, Tridarno, Jhon, Feni, Triani dan Ingmayfa. Teman-teman Kost; Hanan, Jepri, Anto, Andi, dan Cipta serta teman-teman di kampus dan juga teman seperjuangan dalam penulisan skripsi. Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini baik dari segi isi dan tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk meningkatkan kualitas skripsi ini sehingga pada akhirnya akan dapat dipergunakan dan berguna bagi pembaca atau peneliti selanjutnya.

Medan 08 Juli 2014

Kartomo Simarmata

NIM. 4103131031

UNIVERSITAS NEGERI  
MEKAR  
UNIMED

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY